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ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■ゲスト紹介
　十勝シティデザイン株式会社 代表取締役　
　　　　　　ホテルヌプカ 　総支配人　坂口 琴美　様
■会　食
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
及川　　悟　副SAA

関口　　亘　会　長

関口　　亘　会　長
　皆様こんにちは、朝、晩が寒くて風邪な
ど引いて無いですか？  
　インフルエンザ、コロナに充分注意して
過ごしまょう。
　本日、ゲストでお越しの十勝シティデザ

インの坂口社長が地域総合整備財団が主催する今年度
のふるさと企業大賞（総務大臣賞）の全国8事業者に選
ばれております。
　地域振興に資する民間事業者を顕彰するもので、先
進的な事業展開が評価されております。おめでとうご
ざいます。
　十勝シティデザインは、首都圏に在住する十勝出身
者グループの代表らで構成。2015年に融資を活用し、
廃業したホテルをリノベーションしてホテルヌプカを
開業し、ホテル内のカフェバーは交流拠点としての役
割をはたしている他、昨年春から全国的にも珍しい夜
間に中心部を巡る 観光馬車の運行にも取り組んでいま
す。
　この後、坂口社長による講話がありますのでこれか
らの構想等のお話を楽しみにしておりますので 宜しく
お願い致します。
　本日例会終了後3階で自次年度会長選任委員会を開催
致しますので歴代会長の出席を宜しくお願いします。
■本日の会員職業紹介一人目は川端会員です。
幸福運輸（株）代表取締役
西24条北2丁目に会社があります。職業分類は運輸業
昭和53年設立 従業員46名
車両台数が4トン車、大型車、トレーラー合わせて40台
保有。
　輸送範囲は道内一円で、輸送品目は、ゆうパック、
肥料、飼料、農産物、砂糖、段ボール、製材、冷凍食品、      
ビールやお茶と言った飲料水等 多岐にわたります。
　また、萩原啓造商店さんの小麦、豆類、米の輸送も

　

担当させて頂いており、萩原会員には 大変お世話にな
っております。
　大小にかかわらず輸送でお困りの方は何なりとご相
談下さい。 安全でより安く、効率の良い輸送手段をご提
案します。
■続きまして、木戸会員の紹介をしたいと思います。
（有）木戸塗工店　代表取締役　西16条南１丁目　職業
分類は塗装業
　一般住宅の塗り替えから金属塗装、建築塗装、特殊
塗装、静電・粉体塗装 リフォーム、ビル、マンション、
店舗まで塗装の事なら何でもお任せ下さい。
　高所作業車による高所や難所での作業にも対応。
　一級塗装技能士による塗装専門店ならではの豊富な
経験と実績で 地域密着で地元帯広で築き上げた信頼を
持って対応させて頂きます。
　木戸社長と長男・次男がタックを組んで心を込めて
仕事をさせて頂きます。   
　見積もり無料ですのでお気軽にご相談下さい。
　以上、会長挨拶を終わります。ありがとうございま
した。
■会務報告　　　　　 　　　　　　 松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、１０月３０日（金）は休会といたします。
帯広北ＲＣ、移動例会開催のご案内
　日　時　 令和２年１１月２７日（金）午後０時３０分
　場　所　 ふじもり（西2条南1１）
■ニコニコボックスの発表　　 　 村上　道隆　副会長
石岡　幸雄　会員　　井田　真紀　会員
及川　　悟　会員　　斉藤　政樹　会員
萩原敬一郎　会員　　福田　和彦　会員
■プログラム　　　  　細川　吉博　プログラム委員長
【 北海道十勝と世界を繋ぐホテルヌプカの取り組みと
「関係人口の創出及び拡大」への展望 】
　　̶　Afterコロナを見据えた地域・
　　　　　　　　地方の自立のあり方を中心に ̶
　　　　　十勝シティデザイン㈱ 代表取締役　

ホテルヌプカ　総支配人　坂口 琴美　様
　みなさんこんにちは。十勝シティデザイ
ン　代表取締役　ホテルヌプカ　総支配人
の坂口琴美と申します。コロナの影響もあ
り、ホテル、観光業は難しい時期を迎えて
おりますが、私達の会社の目指すところは、

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

及川　　悟　副SAA
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　11月6日「会員卓話」（プログラム委員会） 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

この豊かな十勝の大地を外に紹介することです。
　十勝シティデザインの法人としての設立は2014年8
月、ホテルの設立はその2年後の2016年となります。私
が大学の頃は就職氷河期で、コミュニケーションなど
を得意としていたので、東京文京区でカフェ、食堂の
ように地域の人達が集まり易い店を経営してきました。
十勝出身の方達も来て下さるようになり、そこで出会
ったのが弁護士の柏尾哲哉さんでした。私達はどのよ
うに十勝を世界に伝えていくかということで、2013年、
台湾向けの短編映画作りをスタートしました。その映
画を観て台湾から十勝に来た方達が、日中、市街地に
立ち寄れる場所が無いというのが気になっていました
ので、廃業されていた「ホテルみのや」の跡地をホテ
ルにしました。
　また、原料として出てしまう食料が多い十勝ですが、
十勝の食を表現できる場所や味わえるものを増やした
いということで、私達が開業とともに目指したのがク
ラフトビールの発表でした。ホテルを2016年3月にオー
プンすると同時に種芋農家さんとともに、「旅のはじま
りのビール」を作りました。私達のホテルは、地域を
旅する拠点としてのコンシェルジェ機能ということで、
旅行者と地元の人達が交流する拠点となることが特徴
です。新しい街づくりを主導し、市街地の空洞化など
地域の課題に取り組んでいます。
　取り組みの振り返りですが、2013年にサイバーエー
ジェントのクラウドファインディングの１号案件とし
て、短編映画を選んでいただきました。翌年には冬バ
ージョンも作り、それぞれが札幌で行われる国際短編
映画祭で北海道の賞をいただきました。
　2016年、ホテルをオープンしましたが、私達が目指
すところは、ポートランドの「ＡＣＥホテル」で、そ
こは外から来られる方や地元の人達が朝食から交流で
きるようになっています。私達は屋上でテントサウナ、
１階では落語や市町村の地域協力隊の方達が活動発表
などをしています。部屋はコンパクトですが、１階や
北の屋台など街を回遊してもらうことをコンセプトに
ホテルを作っています。「旅のはじまりのビール」は、「フ
ードアクション日本アワードという農水省の賞で全国
の10選に選ばれました。
　また、地域全体を宿にという取り組みをしています。
イタリアの小さな村から発祥した「アルべルボーティ
クーゾ」という活動があり、村の空き家を宿にして、
地域のスパが宿の温泉、地域の自転車屋があなたのレ
ンタサイクル屋というように、街全体を回遊して地域

全体にお金を落としてもらうことを目指しています。
　2019年のとかち財団のアーリーステージ事業者に選
んでいただき、補助金を使って東京でも地域商社事業
を行っています。ＶＲを観ていただいたり、食料品を販
売したり、十勝に来ていただくためのコンテンツとし
て「デジタルサーカス」や赤外線で「インタラクティ
ブ映像」を流すなどしています。
　去年4月から「馬車ＢＡＲ」を展開しましたが、次に
考えているのは地域の一つ一つの素材を見せる化し、
オンリーワンの地域資源を体験していただく取り組み
です。また、ティール組織革命ということで、ピラミ
ッド型の組織ではなく、働く人達が対等に意見を出し
合って、それぞれが伸ばしあって100歳までを見据え、
インキュベーションを起こしていける会社であり続け
たいと考えています。
　また、私達は、オリンピックで東京がパンクしてし
まうので、田舎でのリモートワークを提唱し、先駆け
てリモートオフィスの取り組みをしてきました。それ
が現在、ワーケーションという言葉で定着しつつあり
ます。去年の秋から、音更の温泉で昔使っていた食堂
を活用し、パソコンで仕事ができる東京の人達に実証
実験で十勝に来ていただきました。私達は、ワークと
バケーション、イノベーションを合わせ、「リゾベーシ
ョン」という言葉を使っています。
　地域資源ということでは、私達は十勝でしかできな
い活動をしている方達を「クリエイティブ人材」と呼
んでおり、組織や資本ではなくこういう人達が都市と
して生きて残っていけるための渦を起こす人達だと信
じています。インキュベーションしてきたなかで、「旅
のはじまりのビール」はキリンビールの醸造責任者だ
った本庄さんにレシピを提供していただき、馬車ＢＡ
Ｒも永田さんというように地域の人達との出会いで産
まれました。今後、名古屋大学と実証実験を行う予定で、
馬車ＢＡＲの後ろに自動運転のＬＦ２を付けたり、車
両内でデジタルサイネージを行うなどのアイディアが
出ています。
　3日前には、ふるさと企業大賞に選んでいただきまし
た。細くても永くこの事業を展開していければと思っ
ています。ロータリーの方々には、馬車ＢＡＲを細川
会員の土地に置かせていただき、奨学金で姪を北大に
通わせていただいており、私達も皆さまのように地域
に貢献していければと思っております。ご清聴ありが
とうございました。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


